

Meldungen

42. REACH-Newsletter der WKÖ

Sehr geehrte REACH-Interessierte,

anbei die aktuellsten Nachrichten zu REACH:

Neuer Internetauftritt der ECHA

Die Europäische Chemikalienagentur hat gestern ihre überarbeitete Homepage freigeschalten. Sie ist mit einer zeitgemäßen Suchfunktion ausgestattet, die das Auffinden von relevanten Dokumenten erleichtert. Auch die Informationen zu den Leitlinien wurden vollständig in den Webauftritt integriert und um weitere Themen ergänzt.

Das Veröffentlichungsdatum des Einstufungs- und Kennzeichnungsverzeichnisses wird voraussichtlich Mitte Jänner bekannt gegeben.

Die neue Homepage finden Sie unter: www.echa.europa.eu

Das Mitgliedstaaten-Komitee identifiziert die erste endokrin wirksame Substanz als SVHC

Das Mitgliedstaaten-Komitee (MSC) hat einstimmig der Identifizierung von 12 SVHC-Stoffen zugestimmt. Diese werden der Kandidatenliste hinzugefügt. Das Komitee gab auch seine Zustimmung zum Entwurfsvorschlag der ECHA zur Aufnahme neuer Substanzen auf die Autorisierungsliste und erzielte eine Einigung über vier Entwürfe zu Dossierevaluierungsentscheidungen.

Näheres dazu finden Sie unter: http://echa.europa.eu/web/guest/view-article/-/journal_content/e62ab2f9-090b-4677-817b-a16bc7094fb9

RAC verabschiedet seine Entscheidung über die harmonisierte Einstufung und Kennzeichnung von 13 Stoffen

Das Komitee für Risikoeinschätzungen (RAC) hat 13 Entscheidungen über Vorschläge für harmonisierte Einstufung und Kennzeichnung ihres 18. und 19. Treffens, vom 26. bis 28. Oktober 2011 und 29. November bis 2. Dezember 2011, verabschiedet.

Mehr dazu finden Sie unter: http://echa.europa.eu/en/web/guest/view-article/-/journal_content/4709c09f-6dde-4aab-8d8c-4991b7622f45

FORUM veröffentlichte einen Bericht über Inspektionen welche von Mai 2010 bis April 2011 durchgeführt wurden

FORUM hat den zweiten Durchgang ihrer Inspektionen des ersten koordinierten Projekts (REF-1) beendet und veröffentlicht nun Ergebnisse in einem Tatbestandsbericht. Der Bericht ist auf die Ergebnisse von 791 Inspektionen über die Registrierungspflicht, welche in 19 Ländern im europäischen Wirtschaftsraum von Mai 2010 bis April 2011 durchgeführt wurden, fokussiert.

Die Ergebnisse der zweiten und der letzten Phase des REF1 Durchführungsprojekts sind den Ergebnissen aus der ersten Phase des Projekts aus 2009 sehr ähnlich.

Das Forum wird den ganzen Bericht inklusive Schlussfolgerungen und Empfehlungen für Inspektoren veröffentlichen. Alles wird rechtzeitig auf der ECHA Webseite zur Verfügung gestellt.

Den Bericht finden Sie unter folgendem Link:

<http://echa.europa.eu/web/guest/support/documents-library>



Zukünftige Entwicklung von IUCLID

Das IUCLID-Team kündigt ihre Pläne für die zukünftige Entwicklung von IUCLID an und stellt neue Kommunikationswege vor, um Benutzer besser zu informieren. Näheres dazu finden Sie unter: <http://echa.europa.eu/web/guest/news-and-events/news-alerts>

ECHA veröffentlicht einen Bericht über Erfahrungen von erfolgreichen REACH-Registranten

Das Feedback von REACH-Registranten, resultierend aus einer ECHA Umfrage, liefert wertvolle Informationen für zukünftige Registranten sowie für die Agentur im Vorfeld der Frist 2013. Mehr dazu finden Sie unter:

<http://echa.europa.eu/web/guest/news-and-events/news-alerts>

Rat für Wettbewerbsfähigkeit diskutiert über REACH und SVHCS

Mitgliedstaaten werden aufgefordert aktiver am Prozess der SVHC-Identifizierung mitzuwirken. Näheres dazu finden Sie unter:

<http://register.consilium.europa.eu/pdf/en/11/st17/st17862.en11.pdf>

ECHA führt eine Umfrage über die REACH 2013 Registrierungsabsichten durch

ECHA hat eine Umfrage über die Absichten von Unternehmen, die 2013 registrieren müssen, gestartet. Die Umfrage richtet sich an Unternehmen, welche einen Stoff vorregistriert und ihre Registrierungsabsicht für 2013 angegeben haben. Das Ziel der Umfrage ist es Informationen über die Identität und Anzahl der Stoffe sowie über die Anzahl der zu erwartenden Dossiers zu erhalten. Das Ergebnis dieser Umfrage wird von der ECHA als Liste veröffentlicht. Die erste Version wird im ersten Quartal 2012 veröffentlicht, nachgeschaltete Anwender, Hersteller und Importeure haben dadurch die Möglichkeit zu überprüfen, ob Registrierungen von, für sie wichtigen, Stoffen, vorbereitet werden.

ECHAs laufende Auftragsvergabe

Mehr dazu finden Sie unter: <http://echa.europa.eu/web/guest/about-us/procurement>

Jobs bei der ECHA

Mehr dazu finden Sie unter: http://echa.europa.eu/opportunities/positions_en.asp

Die online REACH-Informationseite

erreichen Sie via www.wko.at/reach

Wir wünschen allen REACH-Interessierten ein gesegnetes Weihnachtsfest und einen guten Start in das Jahr 2012.

Mit freundlichen Grüßen

Ihr REACH-Newsletter-Team